

El Brexit y China son los mayores riesgos globales (El Financiero 07/11/16)

El Brexit y China son los mayores riesgos globales (El Financiero 07/11/16) JEANETTE LEYVA
jleyva@elfinanciero.com.mx Lunes, 7 de noviembre de 2016 El Brexit y su impacto en la economía mundial y el desempeño de China son dos de los principales riesgos globales que se han detectado por lo cual se les da un seguimiento especial. Robert Kaplan, presidente de la Reserva Federal de Dallas, indicó que se sigue de cerca el tema del Brexit sobre el impacto de las economías del Reino Unido y de los países europeos. Durante su visita a México, en la que se reunió con los principales directores bancarios del país y el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, explicó que los principales riesgos globales eran el Brexit y China. Indicó que observan a los países de economías emergentes, especialmente China, ya que ese país tiene un alto grado de sobrecapacidad instalada, particularmente en empresas estatales además de elevados y crecientes niveles de endeudamiento interno. Además ese país se encuentra en medio de una transición que la llevará de ser una economía impulsada por la manufactura y las exportaciones a una basada en el consumo interno de bienes y servicios. "Es probable que esta transición lleve muchos años, y que el mundo tendrá que acostumbrarse por lo tanto a tasas de crecimiento más bajas de la economía de China", mencionó. Indicó que la desaceleración, junto con altos niveles de deuda, puede tener el efecto de volver a los mercados financieros más vulnerables a estallidos periódicos de turbulencia, con el potencial de deteriorar las condiciones crediticias a escala mundial". También la globalización es un tema que debe seguirse, ya que explicó las economías y los mercados financieros están entrelazados más estrechamente que nunca, por lo que los eventos que ocurren en un país pueden afectar con mucha mayor facilidad las condiciones económicas y financieras en otros países. El primer trimestre de este año dijo fue un buen ejemplo; la devaluación de la moneda en China y una pronunciada baja del mercado bursátil dieron paso a un rápido deterioro de las condiciones financieras globales, que amenazó con desacelerar el crecimiento económico.